

Ordensverleihung an Herrn Peter Struzyna

Am 29. April 2009 hat die japanische Regierung entschieden, Herrn Peter Struzyna, Stadtrat in Wolfratshausen, in Anerkennung seines großen Beitrags zur Vertiefung der japanisch-deutschen Beziehungen den Orden der Aufgehenden Sonne, goldene und silberne Strahlen, zu verleihen.

Herr Struzyna hat sich, seit die Stadt Wolfratshausen 1987 mit der japanischen Stadt Iruma in der Präfektur Saitama ein Städtepartnerschaftsabkommen geschlossen hat, seit über 20 Jahren als für die Städtepartnerschaft Verantwortlicher führend in der Planung und Umsetzung von Projekten engagiert. Er hat dabei nicht nur zum Austausch zwischen Beteiligten auf der Ebene der Stadtverwaltungen, wie zwischen Bürgermeistern und Stadträten, sondern auch zum regen Austausch auf Bürgerebene – mit dem Jugendaustausch im Mittelpunkt – beigetragen. Im Januar 2000 wurde er für seine Verdienste zum Ehrenbürger der Stadt Iruma ernannt.

Weiterhin hat Herr Struzyna sich als Amtsleiter der Kulturabteilung der Stadt Wolfratshausen und für die Loisachhalle Zuständiger unter anderem um die Bekanntmachung verschiedener traditioneller japanischer Künste und japanischer Kultur bemüht, und auch außerhalb der Städtepartnerschaft einen großen Beitrag zum japanisch-deutschen Austausch auf kultureller und persönlicher Ebene geleistet.

Informationen über die Stadt Iruma:

http://www.wolfratshausen.de/rathaus/paten-und-partner/iruma/?no_cache=1&sword_list%5B0%5D=iruma

Pressekontakt:

Japanisches Generalkonsulat München, Hr. Suzuki

Tel.: 089-4176-040, E-Mail: info-pr@japangk-munich.de